

Strasbourg, le 10 octobre 2024

## Un arbre planté pour la lutte contre les maladies respiratoires

La Ville de Strasbourg, en lien avec l'Amira (association de membres insuffisants respiratoires en Alsace), plantera symboliquement un arbre pour sensibiliser à la lutte contre les maladies respiratoires chroniques **ce samedi 12 octobre à 11h, au Parc des Romains**, en présence d'**Alexandre Feltz**, adjoint en charge de la santé publique et environnementale, et de **Marie-Rose Gerhard**, présidente de l'Amira.

Cet Acer campestre (érable champêtre) symbolisera le souffle de vie et d'espoir pour ceux qui luttent contre l'insuffisance respiratoire et sera accompagné de nouvelles plantations à l'avenir.

L'association Amira, qui fête ses 40 ans, a pour mission d'informer et de sensibiliser sur les maladies respiratoires chroniques, notamment la broncho pneumopathie chronique obstructive (BPCO). Cette pathologie, dont la cause principale est le tabagisme, touche près de 5,5 millions de français.

